



Pekan Hepatitis B(4-12 Oktober)

Hepatitis merupakan proses peradangan pada sel-sel hati yang disebabkan oleh infeksi(bakteri, virus, parasit), obat-obatan(termasuk obat tradisional), konsumsi alkohol, lemak yang berlebihan, dan proses autoimun.

Hepatitis B terdapat dalam 2 fase penyakit, yaitu hepatitis akut dan hepatitis kronis. Hepatitis B akut disebabkan virus Hepatitis yang berkembang dalam tubuh dalam waktu 60-90 hari. Penularan virus pada bayi dapat terjadi saat ibu hamil 4-9 bulan dengan hepatitis kepada bayi(5%) dan saat persalinan(95%). Penularan juga dapat terjadi melalui hubungan seksual, saat transfusi darah, jarum suntik tercemar, saat pembuatan tato, body piercing melalui pisau cukur, cangkok organ tubuh, dan saat akupunktur.



DINAS KESEHATAN
KOTA YOGYAKARTA

Gejala yang timbul tidak khas, seperti lesu, demam ringan, nafsu makan berkurang, nyeri perut sebelah kanan atas, tubuh menjadi kekuningan, dan kencing seperti teh. Pencegahan dapat dilakukan dengan penapisan saat donor darah, imunisasi pada bayi baru lahir, usia 2, 3, dan 4 bulan, imunisasi pada pekerja beresiko serta menghindari faktor re-

siko penularan.

Hepatitis B kronis berkembang dari hepatitis akut yang ditandai dengan HBsAg positif selama 6 bulan. Biasanya tanpa gejala dan semakin muda terkena hepatitis akut, maka kemungkinan terjadi hepatitis kronis lebih besar. Sehingga penting bagi para orangtua untuk melakukan imunisasi pada bayi mereka sebagai langkah pencegahan terkena hepatitis akut.

Pengobatan pada hepatitis akut tergantung gejala yang timbul, sedangkan jika sudah menjadi hepatitis kronis pengobatan bersifat memperpanjang usia harapan hidup dan mencegah agar tidak berlanjut menjadi sirosis atau kanker hati. Pemeriksaan HBsAg dilakukan rutin saat ibu hamil datang pertama kali untuk ANC terpadu dan pada orang dengan gejala tersebut diatas.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005